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Prodecon logra que el SAT deje sin efectos una visita porque caducaron sus 

facultades de comprobación 

Las facultades del Servicio de Administración Tributaria (SAT) para determinar 

contribuciones o aprovechamientos omitidos se extinguen en un plazo de cinco 

años. Esto lo establece el artículo 67, del Código Fiscal de la Federación (CFF). 

Sin embargo, el plazo para que opere la caducidad de las facultades de la autoridad 

fiscal se puede suspender. Esto sucederá, entre otros supuestos, cuando la 

autoridad ejerza facultades de comprobación [CFF 67, cuarto párrafo]. 

El SAT inició una visita domiciliaria a una persona moral 

En este contexto, el SAT inició una visita domiciliaria a una persona moral, para 

verificar el cumplimiento de obligaciones fiscales correspondientes al ejercicio fiscal 

2011. 

Pero las facultades de comprobación de la autoridad habían caducado cuando inició 

la visita domiciliaria. Por eso, la contribuyente promovió una queja en la 

Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) contra de la autoridad 

fiscal. 

Las facultades de comprobación habían caducado 

De acuerdo con la Prodecon, la autoridad fiscalizadora argumentó que no había 

operado la caducidad de sus facultades, porque existió una diversa orden de visita 

domiciliaria diligenciada en 2011. 

Sin embargo, el ombudsman fiscal recientemente logró que el SAT dejara sin 

efectos la orden de visita domiciliaria. 

Lo anterior se debe a que para la fecha en que notificó la visita domiciliaria, ya 

habían transcurrido más de siete años a partir de la fecha en que se presentó la 

última declaración correspondiente al ejercicio fiscal 2011. Por tanto, para ese 

momento ya habían caducado sus facultades de comprobación para revisar el 

cumplimiento de las obligaciones fiscales de la contribuyente. 

Esto lo consiguió la Prodecon con el procedimiento de queja, e informó del caso en 

uno de sus boletines. 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/prodecon-logra-que-el-sat-deje-sin-efectos-una-visita-porque-caducaron-sus-facultades-de-comprobacion/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/prodecon-logra-que-el-sat-deje-sin-efectos-una-visita-porque-caducaron-sus-facultades-de-comprobacion/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/8_230421.pdf
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/conoce-las-fases-y-formalidades-para-la-notificacion-de-la-orden-de-visita-domiciliaria/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/10/no-puedes-quejarte-ante-prodecon-mas-de-una-vez-contra-un-mismo-acto/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/10/no-puedes-quejarte-ante-prodecon-mas-de-una-vez-contra-un-mismo-acto/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/04/si-el-sat-deja-sin-efectos-una-orden-de-visita-debe-senalar-los-motivos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/04/si-el-sat-deja-sin-efectos-una-orden-de-visita-debe-senalar-los-motivos/


 

4 
 

 

El ABC del aspecto fiscal de la reforma en materia de outsourcing 

A partir del 1 de agosto de este año inicia su vigencia en el aspecto fiscal, la reforma 

a la Ley Federal del Trabajo, en materia de subcontratación de personal- lo que se 

conoce como outsourcing- y dejarán de producir efectos fiscales de deducción y 

acreditación para el Impuesto Sobre la Renta (ISR) e Impuesto al Valor Agregado, 

respectivamente, salvo los servicios especializados de ejecución de obras 

especializadas. 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), informa que para 

generar certeza jurídica a los pagadores de impuestos, resulta importante distinguir, 

los conceptos de la subcontratación de personal, de servicios especializados y de 

los servicios independientes. 

Así, el Ombudsperson Fiscal explica que la subcontratación de personal es cuando 

una persona física o moral denominada ‘contratista’, proporciona o pone a 

disposición trabajadores propios en beneficio de otra conocida como ‘contratante’. 

Precisa que para la existencia de la subcontratación de personal se requieren 4 

elementos esenciales: La persona que cuenta con trabajadores propios 

(contratista); los trabajadores propios; la persona que se beneficia de los 

trabajadores (contratante) y que el contratista proporcione o ponga a su disposición 

a sus trabajadores. 

Y como ejemplo señala que una persona moral (contratista) que se dedica a prestar 

servicios de instalaciones eléctricas, pone a disposición de otra persona moral 

(contratante) que instala equipo de iluminación, 15 trabajadores para realizar 

funciones de mantenimiento eléctrico bajo la dependencia de esta última. 

Sobre los servicios especializados o de ejecución de obras especializadas, detalla 

que son aquellas que reúnen elementos o factores distintivos de la actividad que 

desempeña el contratista, que aportan valor agregado al beneficiario. 

Y al no ser la actividad de su objeto social ni de su actividad económica 

preponderante, en cuyo caso, se requiere contar con estos elementos: 

Trabajadores dependientes del contratista; éste deberá de proporcionar o poner a 

disposición trabajadores que se encuentren bajo su dependencia a favor del 

beneficiario o contratante. Además, la contratista deberá contar con el registro del 

Padrón público ante la STPS. 

Y deberá formalizarse mediante contrato por escrito en el que señale el objeto de 

los servicios a proporcionar o las obras a ejecutar así como el número aproximado 

de trabajadores que estarán involucrados. 

https://www.elsudcaliforniano.com.mx/mexico/politica/el-abc-del-aspecto-fiscal-de-la-reforma-en-materia-de-outsourcing-subcontratacion-de-personal-6796211.html
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Para acreditar el carácter especializado, dependiendo del servicio u obra, el 

contratista deberá contar con información y documentación relacionada con la 

capacitación, certificaciones, permisos o licencias que regulan la actividad, 

equipamiento, tecnología, activos, maquinaria, nivel de riesgo, rango salarial 

promedio y experiencia en el servicio. 

Los servicios y ejecución de obra especializada deberán ser de carácter 

excepcional. 

Precisa el ombudsperson fiscal que se consideran servicios o ejecución de obras 

especializadas, los que se realicen con trabajadores del contratista en las 

instalaciones del beneficiario. 

En cuanto a los servicios independientes, refiere que son las actividades que una 

persona física o moral se obliga a realizar en favor de otra, ya sea por sí misma o 

por conducto de sus trabajadores, la cual requiere de dos componentes esenciales: 

La realización de las actividades propias del servicio ofrecido por el contratista y 

elementos adicionales al capital humano, tales como materiales y herramientas de 

trabajo, sin que del recurso humano se desprenda una dependencia al contratante. 

Cita un ejemplo: una persona moral que vende equipos electrónicos, contrata los 

servicios profesionales de una persona física para que elabore un dictamen de 

estados financieros, incluso cuando las actividades se realicen con personal del 

prestador de servicios. 

En conclusión: la distinción entre la contratación de un servicio independiente y la 

subcontratación de servicios especializados, será la dependencia de los 

trabajadores que comparta el contratista con el beneficiario a través del acto de 

proporcionar o poner a disposición a los trabajadores. 

Y esto dependerá de las obligaciones contractuales que se establezcan para 

proporcionar el servicio o la ejecución de la obra. 
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En CdMx, detectan red criminal que desvío 500 mdp a Nigeria 

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

de la Ciudad de México descubrieron red criminal liderada por 

nigerianos involucrados en los delitos de fraude y narcomenudeo, quienes 

amenazaban a mexicanos de escasos recursos, a quienes obligaban a realizar 

depósitos, que hasta el día de hoy se sabe transfirieron alrededor 500 millones de 

pesos. 

Hasta el momento, la UIF ha ordenado el bloqueo de cuentas de 10 personas, 

cuatro de ellas morales y seis físicas (cuatro de origen nigeriano y dos 

mexicanas). Además, se solicitó información a la UIF de Nigeria para la búsqueda 

de los beneficiaros de estos recursos. 

Derivado de una denuncia anónima recibida el 15 de abril, se instalaron 

coordinaciones entre ambas dependencias y se rastreó la compra de vehículos de 

lujo, además de facturas expedidas por empresas y personas vinculadas con 

traspasos millonarios. 

 

 

 

Prepárate para emplear el complemento “Carta Porte” 

El primero de junio de 2021 entró en vigor el complemento de la “Carta Porte“, no 

obstante, durante los 120 días naturales siguientes, los contribuyentes podrán optar 

por expedir sus CFDI sin incorporar el complemento en comento. En este video te 

decimos todos los detalles.  

 Minisitio "Carta Porte" del SAT 

 Tratamiento fiscal de anticipos de PTU 

 ¿Dónde reportar las operaciones con partes relacionadas? 

 Reducción de capital con tratamiento de enajenación de acciones 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/policia/uif-detecta-desvios-500-mdp-organismos-criminales-nigeria
https://www.milenio.com/politica/elecciones-2021/pan-presentara-denuncia-luz-mundo-carlos-lomeli
https://www.milenio.com/politica/elecciones-2021/pan-presentara-denuncia-luz-mundo-carlos-lomeli
https://idconline.mx/video/fiscal-contable/2021/06/04/resumenidc-preparate-para-emplear-el-complemento-carta-porte
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/06/01/minisitio-carta-porte-del-sat
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/05/31/tratamiento-fiscal-de-anticipos-de-ptu
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/05/31/donde-reportar-las-operaciones-con-partes-relacionadas
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/06/02/reduccion-de-capital-con-tratamiento-de-enajenacion-de-acciones
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2a. versión de la segunda modificación a la RMISC 2021 

El 1o. de junio de 2021 el SAT dio a conocer a través de su portal de Internet 

la segunda versión anticipada del anteproyecto de la segunda resolución de 

modificaciones a la RMISC 2021. 

Los cambios que comprende este documento son los siguientes: 

Regla Ajustes 

2.1.6. Se establece que el primer periodo general de vacaciones del 2021 para el SAT comprende los 

días del 19 al 30 de julio de 2021 

2.1.39. Se añade a los supuestos que revisa la autoridad para la emisión de la opinión de cumplimiento, 

el supuesto de que los particulares que sean deudores de contribuyentes sujetos al procedimiento 

administrativo de ejecución, que hayan dado cumplimiento a los requerimientos del SAT, en 

términos del artículo 160, primer párrafo del CFF 

2.11.10. Se establece la condicionante para los contribuyentes que opten por corregir su situación fiscal 

mediante el pago a plazos (art. 66 del CFF), de que pague el 20 % del monto total de la contribución 

omitida, mediante la presentación de las declaraciones que correspondan y efectúen los pagos en 

los montos y en las fechas en que se les haya autorizado 

 

Conoce las nuevas modificaciones a la Miscelánea Fiscal 2021 

El 1 de junio, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó la segunda 

versión anticipada de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución 

Miscelánea Fiscal (RMF) para 2021. 

2a RMRMF 2021, 2a versión anticipada 

Entre los cambios que se adicionan a los que se establecieron en la primera versión 

anticipada, se encuentran los siguientes: 

Reglas reformadas 

2.1.6. Días inhábiles 

I. El primer periodo general de vacaciones del 2021, comprende los días del 19 al 

30 de julio de 2021. 

2.1.39. Procedimiento que debe observarse para la obtención de la opinión 

del cumplimiento de obligaciones fiscales 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/06/03/2a-version-de-la-segunda-modificacion-a-la-rmisc-2021
https://www.sat.gob.mx/cs/Satellite?blobcol=urldata&blobkey=id&blobtable=MungoBlobs&blobwhere=1461174824192&ssbinary=true
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/conoce-las-nuevas-modificaciones-a-la-miscelanea-fiscal-2021/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/el-sat-publico-la-2a-rmrmf-2021-1a-version-anticipada/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/el-sat-publico-la-2a-rmrmf-2021-1a-version-anticipada/
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La Unión Europea recaudaría 1.2 billones de pesos más con impuesto de 

sociedades 

Los países de la Unión Europea recaudarían, en su conjunto, unos 50 mil millones 

de euros más cada año por concepto de impuesto de sociedades si se aplicase en 

todo el mundo el impuesto mínimo del 15% a las multinacionales. 

En pesos mexicanos, a tipo de cambio actual, la recaudación adicional sería de 1.2 

billones de pesos, equivalente a una tercera parte de los ingresos por impuestos 

federales contemplados en la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) de 2021. 

 

 

El SAT dará el doble de citas a partir de junio… al acabar la época de declaraciones 

Desde 2020, con las medidas de distanciamiento social implementadas en un 

intento de frenar la propagación del COVID-19, el número de citas disponibles en 

las oficinas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) fue a todas luces 

insuficiente. 

Sin embargo, con el regreso a la normalidad, tras el avance de la campaña nacional 

de vacunación, esto podría estar por cambiar. 

El SAT informó en un comunicado que incrementarán el número de citas a partir del 

mes de junio, justo después de que vencieron los plazos para presentar las 

declaraciones anuales de personas morales y físicas. 

 

 

Liberará SAT hasta 100% más de citas 

A través del comunicado de prensa 065/2021 fechado el 3 de junio de 2021, el 

Servicio de Administración Tributaria (SAT) informa que a partir de junio se ponen 

a disposición de los contribuyentes hasta un 100% más de citas, invitando así a 

evitar la compra de citas. 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-union-europea-recaudaria-1-2-billones-de-pesos-mas-con-impuesto-de-sociedades/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-union-europea-recaudaria-1-2-billones-de-pesos-mas-con-impuesto-de-sociedades/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/el-sat-dara-el-doble-de-citas-a-partir-de-junio-al-acabar-la-epoca-de-declaraciones/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15783
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Ley de Contratación de Publicidad: Implicaciones contables y fiscales 

Con fecha 3 de junio de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación el 

Decreto por el que se expide la Ley para la Transparencia, Prevención y Combate 

de Prácticas Indebidas en Materia de Contratación de Publicidad (Ley de 

Contratación de Publicidad). 

De acuerdo con su Artículo Primero, esta ley tiene por objeto promover la 

transparencia en el mercado de la publicidad, así como la prevención y el combate 

a prácticas comerciales que constituyen una ventaja indebida a favor de personas 

determinadas en perjuicio de los anunciantes y, en última instancia, de los 

consumidores. 

 

 

Negativa firme a devolución no restringe derecho a saldo en complementaria 

El Artículo 22 del Código Fiscal de la Federación (CFF) establece que las 

autoridades fiscales devolverán las cantidades pagadas indebidamente y las que 

procedan conforme a las leyes fiscales, en el cual no se advierte limitante alguna 

para la presentación de solicitudes de devolución, siempre y cuando no prescriba 

ese derecho. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15781
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15784
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Verde que te quiero semáforo verde: CDMX pasa a esa fase la siguiente semana 

Por fin el semáforo verde llegará a la Ciudad de México, anunció este 

viernes Eduardo Clark, director de Gobierno Digital en Agencia Digital de Innovación 

Pública. 

A la capital del país le tomó menos de un mes pasar del semáforo naranja (que 

terminó el 9 de mayo) a la fase de riesgo más bajo por la pandemia de COVID-19. 

El nuevo semáforo para la capital del país entrará en vigor el 7 de junio, día en el 

que el Gobierno capitalino también tiene programado el regreso a clases 

presenciales. 

 

 

Edomex pasa a semáforo verde a partir del 7 de junio 

Alfredo Del Mazo, gobernador del Estado de México, dio a conocer que la próxima 

semana la entidad pasará al color verde del semáforo epidemiológico COVID. 

“Después de varias semanas con una tendencia a la baja en el número de contagios 

y hospitalizados, a partir de la próxima semana el Estado de México pasará a 

semáforo verde”, dijo el funcionario a través de un video difundido en sus redes 

sociales. 

Asimismo, señaló que los establecimientos que ya han retomado sus actividades 

podrán aumentar sus aforos y horarios. 

 

CanSino presenta la primera vacuna vía nasal contra COVID del mundo 

CanSino Biologics presentó la primera vacuna contra COVID-19 basada en 

inhalación que ya fue aprobada para su uso de emergencia en China, de acuerdo 

con información del medio Yicai Global. 

De acuerdo con la farmacéutica y el Instituto de Bioingeniería de la Academia de 

Ciencias Médicas Militares, también desarolladores de este biológico, requiere una 

quinta parte de la dosis en contraste con lo que se necesita para una vacuna 

inyectable vía intramuscular. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/06/04/verde-que-te-quiero-semaforo-verde-cdmx-pasa-a-esa-fase-la-siguiente-semana/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/01/que-pasa-si-hay-un-contagio-en-la-escuela-en-el-regreso-a-clases/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/01/que-pasa-si-hay-un-contagio-en-la-escuela-en-el-regreso-a-clases/
https://www.elfinanciero.com.mx/edomex/2021/06/04/edomex-pasa-a-semaforo-verde-a-partir-del-7-de-junio/
https://www.elfinanciero.com.mx/salud/2021/06/04/cansino-presenta-la-primera-vacuna-via-nasal-contra-covid-del-mundo/
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Maduro critica a EU por no donar vacunas COVID: ‘odian y desprecian a Venezuela 

porque somos rebeldes’ 

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, rechazó este jueves que el país no 

figure en el grupo que recibirán el donativo de vacunas contra el COVID-19 

dispuesto por el Gobierno de su homólogo estadounidense Joe Biden. 

Dirigiéndose a James Story, titular de una oficina estadounidense para asuntos de 

Venezuela desde Bogotá, Maduro manifestó que en este caso se evidenciaría que 

en Washington “odian y desprecian a Venezuela porque somos rebeldes”. Biden 

anunció el jueves que Estados Unidos donará un primer lote de 25 millones de dosis 

y prometió reforzar las capacidades de vacunación en Centroamérica, Sudamérica, 

Asia, África y otras regiones, donde la adquisición de los fármacos ha sido escasa. 

“No solo persiguen para que nadie venda vacunas a Venezuela sino que, además, 

cuando pueden, abren el corazón podrido que tienen para mostrar su miseria y su 

odio contra los venezolanos”, afirmó Maduro en alusión a las sanciones económicas 

estadounidenses que buscan presionarlo para que deje el poder. 

 

Piden expertos respuesta global para variante india de virus 

La variante del coronavirus identificada por primera vez en India es sumamente 

contagiosa, por lo que es necesaria una respuesta global para evitar que se 

propague, afirmó un panel de científicos del Gobierno indio en un informe publicado 

este viernes. 

En el informe, los científicos aseguraron que la variante puede ser contraída por 

personas que ya han tenido Covid-19 o que sólo han sido vacunadas parcialmente. 

 

Vacunarán en frontera norte para plantear su reapertura 

El millón de vacunas que el gobierno de Estados Unidos obsequiará a México serán 

aplicadas a la población de la frontera norte con el fin de reabrir la frontera con ese 

país, adelantó el presidente Andrés Manuel López Obrador.  

En rueda de prensa, el titular del Ejecutivo, reiteró que se trata de vacuna del 

laboratorio Johnson & Johnson, de una sola dosis y que no requiere de 

ultracongelación, lo que permitirá una rápida vacunación en la frontera. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/2021/06/04/maduro-critica-a-eu-por-no-donar-vacunas-covid-odian-y-desprecian-a-venezuela-porque-somos-rebeldes/
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/2021/06/04/maduro-critica-a-eu-por-no-donar-vacunas-covid-odian-y-desprecian-a-venezuela-porque-somos-rebeldes/
https://www.reforma.com/piden-expertos-respuesta-global-para-variante-india-de-virus/ar2196263
https://www.excelsior.com.mx/nacional/vacunaran-en-frontera-norte-para-plantear-su-reapertura/1452717
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Investigadores alertan sobre una tercera ola de contagios Covid-19 tras las 

elecciones 

Los investigadores Gerardo Mario Ortigoza Capetillo y Alberto Pedro Lorandi 

Medina, de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Veracruzana, presentaron 

escenarios hipotéticos de cómo podría afectar la movilidad de las elecciones los 

contagios de Covid-19 en México. 

Aunque todos los escenarios propuestos dan lugar al surgimiento de una tercera 

ola, los especialistas aseguran que esta puede controlarse (hacer que disminuya) 

si se identifican oportunamente los casos y se toman medidas restrictivas. 

 

OMS estaría a punto de aprobar la vacuna Sputnik-V; Rusia estima que sea en 2 

meses 

La a Organización Mundial de la Salud (OMS) está avanzando en la aprobación de 

la vacuna contra el Covid-19, Sputnik V, informó el director general de la entidad, 

Tedros Adhanom Ghebreyesus, durante el Foro Económico Internacional de San 

Petersburgo. 

De acuerdo a Interfax, el colaborador de Vladimir Putin, no dio detalles sobre 

cuándo sería esta admisión de biológico, en tanto Kirill Dimitriev, director del Fondo 

de Inversión Directa Ruso dijo  a la agencia Reuters que esperan que sea en 

un plazo de dos meses.  

 

 

 

 

 

  

https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/Investigadores-alertan-sobre-una-tercera-ola-de-contagios-Covid-19-tras-las-elecciones-20210604-0019.html
https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/Investigadores-alertan-sobre-una-tercera-ola-de-contagios-Covid-19-tras-las-elecciones-20210604-0019.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/6/4/oms-estaria-punto-de-aprobar-la-vacuna-sputnik-v-rusia-estima-que-sea-en-meses-303252.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/6/4/oms-estaria-punto-de-aprobar-la-vacuna-sputnik-v-rusia-estima-que-sea-en-meses-303252.html
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4 puntos a considerar para tu retiro si eres generación Z 

Gran parte de las interrogantes de la generación Z, como se les denomina a las 

personas nacidas entre 1995 y 2015, es el pronóstico acerca de su futuro y de su 

vida en la etapa adulta. 

Lo anterior incluye, entre otras cosas, la preocupación de que los esfuerzos 

empleados no serán suficientes para adquirir una vivienda propia, alcanzar 

estabilidad económica, tener una vida cómoda y acceder a una pensión al momento 

de jubilarse. Basado en la experiencia de sus padres y abuelos, estas cuestiones 

parecen distintas y poco fáciles de acceder a ellas con las mismas condiciones en 

que lo han hecho las generaciones anteriores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/4-puntos-considerar-para-tu-retiro-si-eres-generacion-z/134208
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Reconoce Barbosa recorte en participaciones federales 

El gobernador del estado de Puebla, Luis Miguel Barbosa Huerta, se deslindó de 

las reducciones que registraron los ayuntamientos en las participaciones a causa 

de la pandemia, dijo que los recursos se vieron afectados en todos los estados, pero 

en el caso puntual de los municipios, las participaciones son calculadas por la 

federación. 

“Son situaciones que estamos viviendo en todo el país, tanto los municipios como 

los estados, la reducción de la entrega de administraciones en los diferentes fondos 

se ha afectado cada mes, primero anual, en la formación de nuestro presupuesto 

de egresos del estado se afectó porque las cantidades que nos anunciaron que 

recibiríamos pues se disminuyeron y después cada mes se han ido disminuyendo y 

por eso, todo eso se calcula desde la federación”, comentó. 

Por este panorama, aceptó que los ayuntamientos también se vieron afectados, sin 

embargo, dejó en claro que las participaciones que reciben las demarcaciones no 

son calculadas por el estado, sino que son aplicadas desde la federación. 

 

 

Dicen no rebasar tope en gasto de campaña 

Monterrey, México (04 junio 2021).- Tras concluir el miércoles las campañas, los 

candidatos a la Gubernatura reportaron al INE no haber rebasado el tope de gasto 

permitido. 

 

El panista Fernando Larrazabal fue el que reportó el mayor gasto. 

Según el informe publicado por la Dirección de Fiscalización del INE, ninguno de los 

candidatos dijo haber alcanzado el tope de gasto estipulado en 72 millones 86 mil 

341 pesos. 

 

 

 

 

https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/reconoce-barbosa-recorte-en-participaciones-federales-puebla-6799754.html
https://www.elnorte.com/dicen-no-rebasar-tope-en-gasto-de-campana/ar2196067?referer=--7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a--
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Degradación aérea afectará inversión si no se atiende rápido: Hacienda 

La secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) advirtió que de no resolverse 

inmediatamente el problema de la degradación en materia de seguridad 

aeronáutica, limitará la capacidad de inversión y afectará las asociaciones de 

las aerolíneas. 

“No tiene una implicación inmediata en la inversión en este momento, pero si va a 

tener un impacto si no se atiende rápido”, manifestó Gabriel Yorio González, 

subsecretario de la SHCP. 

Durante el seminario web “Perspectivas Económicas de México 2021”, organizado 

por la Universidad Veracruzana, alertó que hacia el futuro, de no recuperar esta 

calificación, va a limitar la capacidad de asociaciones de las aerolíneas. 

 

 

 

Hacienda prevé la reapertura total de la economía en septiembre 

México podrá reabrir por completo su economía a finales del tercer trimestre del año 

si la jornada de vacunación se mantiene en un millón de inoculados por día, aseguró 

este viernes el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio. 

 “Si el nivel de vacunación se mantiene en un millón por día, más los lotes que 

podemos recibir, en septiembre probablemente podríamos tener a los adultos 

mayores de 30 años (…) vacunados y esto sí va a cambiar la dinámica del país”, 

dijo Yorio en conferencia de prensa. 

"Pensar en una reapertura total, si lo pensamos así entre septiembre y diciembre 

podremos ya estar observando reaperturas totales en los sectores y tal vez vamos 

a experimentar que los sectores rezagados alcancen los niveles prepandémicos", 

agregó. 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/hacienda-degradacion-aerea-afectara-inversion-si-no-se-atiende-rapido
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://expansion.mx/economia/2021/06/04/hacienda-preve-la-reapertura-total-de-la-economia-en-septiembre
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Cae 15.84% producción de autos en mayo 

La producción de vehículos ligeros del País descendió 15.84 por ciento mensual 

durante mayo, su peor resultado en nueve meses, de acuerdo con cifras del Instituto 

Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), desestacionalizadas por Grupo 

REFORMA. 

 

Cabe señalar que la producción de autos registró avances a tasa mensual durante 

marzo y abril pasados. 

 

Recibe GBM inversión de Softbank y se convierte en unicornio 

La casa de bolsa Grupo Bursátil Mexicano (GBM) anunció hoy que llegó a un 

acuerdo con SoftBank mediante el cual éste hará una inversión minoritaria en GBM 

de hasta 150 millones de dólares. 

La operación valúa a la holding operativa en más mil millones de dólares, con lo que 

se convertira en un nuevo unicornio mexicano. 

 

México necesitará el petróleo hasta el año 2050, afirma López Obrador 

Este viernes en la conferencia matutina desde el Palacio Nacional, el presidente 

Andrés Manuel López Obrador abordó distintos temas clave sobre el desarrollo de 

México. 

Refinería Deer Park 

Acerca de la inversión en la refinería de Deer Park, el presidente afirmó que no fue 

necesario adquirir un crédito para asumir el costo. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/cae-15-84-produccion-de-autos-en-mayo/ar2196280
https://www.reforma.com/recibe-gbm-inversion-y-se-convierte-en-unicornio/ar2196300
https://www.dineroenimagen.com/economia/mexico-necesitara-el-petroleo-hasta-el-ano-2050-afirma-lopez-obrador/134198
https://www.dineroenimagen.com/economia/lopez-obrador-anuncia-la-compra-de-una-refineria-en-texas-por-600-mdd/133837
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Interjet espera lograr acuerdo con acreedores en menos de un año para volver a 

volar 

Los directivos de la firma a cargo de negociar con los acreedores de Interjet, Argoss 

Partners, dijeron que confían en que un juez apruebe lo más pronto posible iniciar 

con el concurso mercantil para lograr un trato respecto a las deudas y evitar una 

eventual liquidación de la compañía. 

Interjet, que pasó de ser una de las principales aerolíneas de México a estar en 

riesgo de una bancarrota, espera llegar antes de un año a un acuerdo con sus 

acreedores, como parte de los esfuerzos financieros con los que busca volver a 

surcar los cielos, dijeron representantes de la compañía aérea. 

 

 

 

Colombia impone millonaria multa a Interjet y le pide iniciar proceso de insolvencia 

empresarial 

La Superintendencia de Transporte de Colombia informó este viernes que volvió a 

multar a Interjet (en enero impuso la primera por cerca de 1.2 millones de pesos) 

“por no acatar la medida impuesta en noviembre del 2020, en la cual se le ordenó 

emitir un comunicado de prensa en donde indique a los usuarios los canales y 

horarios para atender peticiones, quejas y reclamos, aclarar si se encuentra en 

proceso de cancelación del permiso de operación ante la autoridad aeronáutica, 

además de implementar un plan de atención a usuarios, entre otras disposiciones”. 

Además, convocó a Interjet a iniciar un proceso de insolvencia empresarial ante la 

Superintendencia de Sociedades, por presentar una situación crítica de orden 

contable, financiero, jurídico y administrativo. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Interjet-espera-lograr-acuerdo-con-acreedores-en-menos-de-un-ano-para-volver-a-volar--20210604-0059.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Interjet-espera-lograr-acuerdo-con-acreedores-en-menos-de-un-ano-para-volver-a-volar--20210604-0059.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Colombia-impone-multa-millonaria-a-Interjet-y-le-pide-iniciar-proceso-de-insolvencia-empresarial-20210604-0057.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Colombia-impone-multa-millonaria-a-Interjet-y-le-pide-iniciar-proceso-de-insolvencia-empresarial-20210604-0057.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Interjet-cerrara-oficinas-en-Colombia--20200819-0005.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Interjet-cerrara-oficinas-en-Colombia--20200819-0005.html
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Hey Banco, el banco digital más completo de México 

Hey Banco está reinventando la banca en México; nació en el laboratorio fintech de 

Banregio y se ha convertido en una completa gama de productos y servicios 

financieros, operados desde una aplicación móvil, la cual integra cuentas de débito, 

crédito, inversión, ahorro y seguros. 

En una sola aplicación, se pueden realizar transferencias interbancarias, pago de 

servicios, programar ahorros para distintas metas, invertir con tasas de rendimiento 

competitivas y con la tarjeta virtual, se hacen compras en línea más seguras. Se 

puede solicitar una tarjeta física que cuenta con un chip dual; en un mismo plástico 

vive la tarjeta de débito y crédito, pueden utilizarse en cualquier establecimiento con 

terminal punto de venta o en línea. 

 

ANTAD pronostica cuánto tardará la recuperación económica en México 

El gerente de estudios económicos de la Asociación Nacional de Tiendas de 

Autoservicio y Departamentales (ANTAD), Juan Pablo Flores, habló sobre la 

recuperación en estas tiendas y en las especializadas. 

En entrevista para Heraldo Radio en “Bitácora de negocios” con Jesús Espinoza a 

nombre de Mario Maldonado, Flores dijo que los números son difíciles de juzgar, ya 

que los indicadores económicos han reportado tasas muy grandes de crecimiento a 

partir de abril, pero se trata de un efecto aritmético de la base de comparación, ya 

que el año pasado, las tiendas estuvieron cerradas parte de marzo a julio por la 

pandemia de Covid-19. 

 

La recuperación económica va bien, pero se requiere el equilibrio con el cuidado de 

la salud: Carlos Joaquín 

Al dar a conocer los avances de las 10 acciones para frenar y bajar la curva 

de contagios por covid-19, el gobernador Carlos Joaquín expresó hoy que 

los procesos de recuperación económica van muy bien, pero se requiere avanzar y 

equilibrar el cuidado con la salud. 

“Tenemos nuevos vuelos en los diferentes aeropuertos de Quintana Roo, un mayor 

número de asientos de avión, se reanudan en breve los viajes de cruceros, que son 

muy buenas noticias para lugares como Cozumel, como Mahahual, que tienen esta 

posibilidad” explicó el titular del Ejecutivo. 

https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Hey-Banco-el-banco-digital-mas-completo-de-Mexico-20210604-0055.html
https://www.heybanco.com/indexutm_source=eleconomista&amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;utm_medium=nota&amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;utm_campaign=notaeleconomista31mayo
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/4/antad-pronostica-cuanto-tardara-la-recuperacion-economica-en-mexico-303195.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/4/la-recuperacion-economica-va-bien-pero-se-requiere-el-equilibrio-con-el-cuidado-de-la-salud-carlos-joaquin-303263.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/4/la-recuperacion-economica-va-bien-pero-se-requiere-el-equilibrio-con-el-cuidado-de-la-salud-carlos-joaquin-303263.html
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Viva Aerobus registra nivel de pasajeros récord en mayo 

Viva Aerobus reportó más de un millón 348 mil pasajeros transportados en el mes 

de mayo, la mayor cifra mensual para la aerolínea desde su fundación en 2006. 

El resulta representa un incremento de más del doble en su comparación anual, 

considerando que en mayo del año pasado el sector se encontraba prácticamente 

cerrado debido a la crisis sanitaria.  

 

 

 

¿Para qué querría un crédito "chiquito"? 

Si perdiste tu empleo o simplemente a raíz de la pandemia decidiste emprender 

pero no cuentas con el capital suficiente, tal vez pienses en pedir financiamiento; no 

obstante, obtener un crédito no es sencillo, la mayoría de las instituciones 

financieras piden un montón de documentos y especialmente necesitan que tengas 

un historial crediticio para acceder a ellos.  

Para este tipo de situaciones existen algunas Fintech que sin ningún tipo de trámite 

de prestan el dinero, lo cual no solo te ayudará a capitalizarte si no que a partir de 

él podrás construir un historial que te permitirá después acceder a otros vehículos 

financieros. 

De acuerdo con el CEO de TALA, David Lask, este tipo de instituciones resuelven 

el problema de "millones de personas de la clase media emergente no tienen acceso 

a servicios financieros básicos, comúnmente, porque no están cubiertos por un buró 

de crédito y los bancos no tienen forma de entenderlos o confiar en ellos. Estos 

individuos operan en su mayoría fuera de la economía formal, lo que significa que 

no tienen registros financieros o datos de crédito. Pero eso no significa que no 

encontremos una forma de entender su capacidad y potencial de pago y hacerles 

un préstamo". 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/viva-aerobus-registra-nivel-de-pasajeros-record-en-mayo-6799912.html
https://prodeconmx-my.sharepoint.com/personal/juan_carreno_prodecon_gob_mx/Documents/Twitts,%20menciones%20relevantes%20y%20reporte%20de%20dependencias%2022102020%20(Recuperado%20autom%C3%A1ticamente).docx?web=1
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Aumentaron ciberataques dirigidos a fuerza laboral remota 

VMware publicó los resultados del cuarto reporte Global Security Insights, el reporte 

explora el impacto de los ciberataques y las vulnerabilidades en las organizaciones 

y detalla cómo los equipos de seguridad se están adaptando a estos desafíos. 

Cerca del 80% de las organizaciones encuestadas experimentaron ciberataques 

debido a un mayor número de empleados que trabajaban desde sus casas, lo que 

resalta las vulnerabilidades en las posturas y la tecnología de seguridad heredada. 

 

 

Autoridad castigará casos de evasión previos a la reforma al outsourcing 

La Procuraduría Fiscal de la Federación (PFF) perseguirá a las empresas que 

utilizaron esquemas de subcontratación con evasión fiscal antes de la entrada en 

vigor de la reforma al outsourcing. 

Durante el foro “Análisis e implementación de la reforma de subcontratación laboral”, 

Ricardo Andrés Cacho, director general de Control Procedimental de la PFF, dijo 

que desde antes de la reforma se encontraron varias irregularidades. Aquí es 

importante notar que estas prácticas eran ilegales desde antes de la reforma. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://prodeconmx-my.sharepoint.com/personal/juan_carreno_prodecon_gob_mx/Documents/Twitts,%20menciones%20relevantes%20y%20reporte%20de%20dependencias%2022102020%20(Recuperado%20autom%C3%A1ticamente).docx?web=1
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/autoridad-castigara-casos-de-evasion-previos-a-la-reforma-al-outsourcing/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/por-reforma-al-outsourcing-hacen-ajustes-en-los-avisos-antilavado/
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Ebrard califica como "panfletaria" a The Economist por la portada contra AMLO 

Marcelo Ebrard Casaubon, secretario de Relaciones Exteriores (SRE), calificó a la 

revista inglesa The Economist como “panfletaria” luego que en su portada llamara 

al presidente Andrés Manuel López Obrador, “El falso mesías”, y exhortara a los 

mexicanos a “frenarlo” en las elecciones del domingo votando contra Morena.  

En conferencia de prensa matutina, el canciller aseguró que nunca había visto 

una revista “con semejante pretensión de influir” en una elección en México.  

 “¿No le preocupa al gobierno de México la visión internacional que se tiene sobre 

el desempeño de la administración del presidente López Obrador?”, se le preguntó.  

 

 

México no financiaría organización anti-Biden, dice Ebrard 

Marcelo Ebrard, Secretario de Relaciones Exteriores, consideró que entregar 

financiamiento de Estados Unidos a organizaciones como Mexicanos contra la 

Corrupción y la Impunidad (MCCI), equivale a que México hiciera lo mismo con 

agrupaciones norteamericanas interesadas en derrocar al Gobierno del Presidente 

Joe Biden. 

"Hay organizaciones que representan diversas causas, pero si México financiara en 

Estados Unidos a una organización no gubernamental cuyo propósito fuese derrotar 

al Gobierno del Presidente Biden, influir con los diputados para que estén en contra 

del Presidente Biden ¿qué creen que nos diría el Gobierno de EU?", cuestionó. 

 

 

AMLO anuncia que irá a Aguililla, pueblo que padece la guerra del narco 

Anunció Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, que una vez que 

pasen las elecciones de éste próximo 6 de junio, visitará Aguililla, el pueblo que vive 

entre la guerra que mantienen Los Viagra y el Cártel Jalisco Nueva Generación. 

El municipio ha sido asediado recientemente por una ola de violencia provocada por 

el enfrentamiento de varios cárteles y organizaciones criminales.  

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/marcelo-ebrard-califica-como-panfletaria-economist-por-la-portada-contra-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/tag/AMLO
https://www.reforma.com/mexico-no-financiaria-organizacion-anti-biden-dice-ebrard/ar2196316
https://www.contrareplica.mx/nota-AMLO-anuncia-que-ira-a-Aguililla-pueblo-que-padece-la-guerra-del-narco-20214615
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Migración, tema principal de la agenda de Kamala Harris en México 

La vicepresidenta de los Estados Unidos, Kamala Harris se encontrará con el 

presidente Andrés Manuel López Obrador el próximo martes a las 10:00 horas en 

Palacio Nacional, adelantó Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores. 

En rueda de prensa en Palacio Nacional, aseguró que en la agenda de trabajo de 

la vicepresidenta Kamala Harris no estuvo la visita al Senado de la República. 

 

 

México entrega a EU al "Rey Midas", presunto lavador del cártel de "El Chapo" 

La Fiscalía General de la República (FGR) entregó en extradición al gobierno de 

Estados Unidos, a Juan Manuel Álvarez Insunza alias “Rey Midas", (a) "Lic", (a) 

"Liccash", (a) "Rey Alfil", (a) "Emperador", (a) "La Empresa", presunto integrante 

del Cártel de Sinaloa. 

El reclamado es requerido por la Corte Federal de Distrito para el Distrito Sur de 

California, para ser procesado por su probable responsabilidad en los delitos de 

asociación delictuosa, contra la salud y lavado de dinero, informó la FGR. 

Como miembro del Cártel de Sinaloa, Álvarez Inzunza realizaba actividades de 

lavado de dinero, compra, distribución e importación, de cocaína y metanfetamina, 

a territorio estadounidense, de acuerdo con investigaciones ministeriales. 

 

 

Buscan Noruega y México negociación sobre Venezuela 

El Canciller Marcelo Ebrard afirmó que México o Noruega podrían ser sede de las 

negociaciones entre el Gobierno del Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y la 

Oposición de ese país. 

"Lo que sí te puedo decir es que la posición de México, desde el encuentro aquel 

en Montevideo, que fue hace mucho tiempo, hablo del 2019, fue que hay que hacer 

una negociación entre ambas partes y tratar de buscar acuerdos. Esa ha sido la 

postura de México todo el tiempo. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/migracion-tema-principal-de-la-agenda-de-kamala-harris-en-mexico/1452723
https://www.excelsior.com.mx/nacional/migracion-tema-principal-de-la-agenda-de-kamala-harris-en-mexico/1452723
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estados-unidos-fgr-entrega-presunto-integrante-del-cartel-de-sinaloa
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.reforma.com/buscan-noruega-y-mexico-negociacion-sobre-venezuela/ar2196308?v=2
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Se disipa Blanca pero continuarán las lluvias en gran parte del país 

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN), informó que el ciclón tropical Blanca, en 

el Pacífico Mexicano, se debilitó a baja presión remanente al suroeste de Baja 

California Sur, y continuará alejándose del territorio nacional. 

Destacó que para este viernes, se esperan lluvias puntuales intensas en el oriente 

y sur de la República Mexicana, puntuales muy fuertes en el norte y fuertes en el 

occidente y centro del país, acompañadas de posibles granizadas, descargas 

eléctricas y fuertes rachas de viento. 

 

Kamala Harris se reunirá con AMLO el martes próximo en Palacio Nacional, 

sostendrán reunión privada 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard anunció que el 

presidente Andrés Manuel López Obrador, y la vicepresidenta de Estados 

Unidos, Kamala Harris, sostendrán un encuentro bilateral el próximo martes 8 de 

junio en Palacio Nacional. 

Así lo informó el canciller durante la conferencia matutina de este viernes, Ebrard 

Casaubón señaló que serán dos reuniones, una privada entre ambos líderes, y la 

otra de las comitivas de ambos países. 

 

Elecciones 2021: Atacan equipo de candidata del PRI en Querétaro 

Un comando armado a bordo de 30 vehículos atacó la madrugada de este viernes 

a familiares y miembros del equipo de campaña de Lupita Cárdenas, candidata a 

presidenta municipal de El Marqués en Querétaro por el Partido Revolucionario 

Institucional (PRI). 

De acuerdo a los reportes, un grupo de sujetos armados dio alcance a las 

camionetas donde se trasladaba su equipo y disparó en repetidas ocasiones, 

momento que fue registrado por algunas personas que lo dieron a conocer en redes 

sociales. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/se-disipa-blanca-pero-continuaran-las-lluvias-en-gran-parte-del-pais/1452716
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/4/kamala-harris-se-reunira-con-amlo-el-martes-proximo-en-palacio-nacional-sostendran-reunion-privada-303193.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/4/kamala-harris-se-reunira-con-amlo-el-martes-proximo-en-palacio-nacional-sostendran-reunion-privada-303193.html
https://www.razon.com.mx/estados/elecciones-2021-atacan-equipo-candidata-pri-queretaro-437519
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Ebrard califica a The Economist de "panfletaria", pretendía influir en elección en 

México 

El canciller Marcelo Ebrard afirmó que con argumentos "panfletarios" la revista 

inglesa The Economist pretendía influir en la elección en México al calificar al 

Presidente Andrés Manuel López Obrador como el "falso Mesías". 

Nunca había visto una revista con semejante pretensión de influir en la elección de 

México, con argumentos casi panfletarios. Fue demasiado, un exceso, es algo más 

allá del comentario de una revista que puedes respetar. 

 

 

Actuación de Luis Almagro en la OEA ha sido de las peores en la historia: Ebrard 

La actuación del secretario de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis 

Almagro, "ha sido la peor en la historia, pues ha actuado sin consultar a los países 

miembros y ha tenido cuestionables actuaciones para intervenir en procesos 

internos", consideró el canciller Marcelo Ebrad. 

“Nuestra opinión sobre su actuación es que es la peor que ha tenido la OEA”, insistió 

el secretario de Relaciones Exteriores durante la conferencia matutina en Palacio 

Nacional. 

 

Aceptan 20 familias indemnización por colapso de Línea 12 del Metro 

Un total de 20 familias han aceptado la indemnización de 650 mil pesos entregada 

por el Sistema de Transporte Colectivo (STC), luego del colapso de la Línea 12 

registrado hace un mes, informó Armando Ocampo, comisionado Ejecutivo de 

Atención a Víctimas. 

A un mes del derrumbe registrado entre las estaciones Los Olivos y Tezonco, 

agregó que está en proceso la entrega de recursos a las personas heridas durante 

esos hechos, lo que se hará de acuerdo con el dictamen médico correspondiente. 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/ebrard-califica-the-economist-panfletaria-pretendia-influir-eleccion-mexico-437518
https://www.razon.com.mx/mexico/ebrard-califica-the-economist-panfletaria-pretendia-influir-eleccion-mexico-437518
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/actuacion-de-luis-almagro-en-la-oea-ha-sido-de-las-peores-en-la-historia-ebrard-6799694.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/aceptan-20-familias-indemnizacion-por-colapso-de-linea-12-del-metro-6798138.html
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Recurre EU a activistas para decidir qué migrantes entran 

El Gobierno del Presidente Joe Biden ha encargado discretamente a seis grupos 

humanitarios que recomienden a qué migrantes se les debe permitir quedarse en 

Estados Unidos en lugar de ser expulsados de forma exprés bajo una regla especial 

basada en la pandemia que impide que las personas soliciten asilo. 

Los grupos determinarán quién es más vulnerable en México, pero los criterios no 

se han hecho públicos. La medida llega cuando un gran número de personas está 

cruzando la frontera sur y en un momento en que la Administración Biden enfrenta 

presión para rescindir la regla de salud pública impuesta por el ex Presidente Donald 

Trump -y conocida como Título 42- que permite expulsar de inmediato a los 

migrantes. 

 

Putin dice que quiere hallar con Biden la manera de mejorar relaciones Rusia-EEUU 

El presidente ruso, Vladimir Putin, afirmó el viernes que quiere hallar la manera de 

mejorar las relaciones con Estados Unidos durante la cumbre del 16 de junio en 

Ginebra con su homólogo Joe Biden. 

"Tenemos que hallar la manera de regularizar esas relaciones, que actualmente 

están en un nivel muy malo", indicó Putin en el Foro Económico de San Petersburgo. 

 

Francia condena arresto domiciliario de Cristina Chamorro en Nicaragua 

París. Francia pidió el viernes la liberación de Cristiana Chamorro, la principal 

opositora al presidente de Nicaragua Daniel Ortega, y que le sean devueltos sus 

derechos cívicos. 

Ante el arresto domiciliario de Chamorro, que la imposibilita para presentarse a las 

elecciones generales de su país, "Francia condena con firmeza esas medidas que 

son incompatibles con un proceso electoral, libre, sincero y transparente", indicó la 

noticia oficial del ministerio de Relaciones Exteriores. 

Francia "pide su anulación y la liberación inmediata de Cristiana Chamorro", añadió 

el texto. 

 

 

https://www.reforma.com/recurre-eu-a-activistas-para-decidir-que-migrantes-entran/ar2196302?v=3
https://www.contrareplica.mx/nota-Putin-dice-que-quiere-hallar-con-Biden-la-manera-de-mejorar-relaciones-Rusia-EEUU--20214634
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/06/04/mundo/francia-condena-arresto-domiciliario-de-cristina-chamorro-en-nicaragua/


 

26 
 

 

 

Pedro Sánchez y presidente regional de Cataluña se reunirán en junio 

Barcelona. El presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, y el de la región de 

Cataluña, Pere Aragonès, se reunirán en junio en Madrid para tratar de avanzar en 

la superación de la crisis catalana a través del diálogo, acordaron este viernes en 

una conversación telefónica. 

Sánchez y Aragonès -un independentista considerado moderado, en el cargo 

oficialmente desde hace dos semanas-, mantuvieron una charla "fluida y productiva" 

que se extendió durante 40 minutos, según sendos comunicados del gobierno 

español y catalán. 

Ambos "han compartido el objetivo de avanzar hacia la superación de los retos 

comunes mediante el diálogo", agregan. 

Todavía no hay fecha concreta para el encuentro que tendrá lugar en el Palacio de 

la Moncloa, sede de la presidencia del gobierno español, en Madrid. 

 

 

 

Facebook extiende el ‘castigo’ a Trump; no podrá usar su cuenta hasta 2023 

Facebook extendió la suspensión del expresidente de Estados Unidos, Donald 

Trump, en sus redes sociales por dos años más, bajo el argumento de que podrá 

reintegrarse en 2023 solo si el riesgo para la seguridad pública ha disminuido, 

informó Bloomberg News. 

“Dada la gravedad de las circunstancias que llevaron a la suspensión del 

señor Trump, creemos que sus acciones constituyeron una grave violación de 

nuestras reglas que merecen la pena más alta disponible bajo los nuevos 

protocolos de aplicación”, escribió Nick Clegg, vicepresidente de asuntos globales 

de Facebook en una publicación del blog hecha este viernes. 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/06/04/mundo/pedro-sanchez-y-presidente-regional-de-cataluna-se-reuniran-en-junio/
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/2021/06/04/facebook-extiende-el-castigo-a-trump-no-podra-usar-su-cuenta-hasta-2023/
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Los hilos del otro poder/Waldo 
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Con precaución 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

29 
 

 

 



 

30 
 



 

31 
 

 



 

32 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

33 
 

 

 



 

34 
 

 



 

35 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

36 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

37 
 

 

 

 

 

 



 

38 
 

 

 



 

39 
 

 

 



 

40 
 

 

 


